



Necesario salvaguardar derechos laborales de integrantes de GN: Mier



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados Ignacio Mier señaló que su grupo parlamentario impulsa la reforma constitucional para asegurar la permanencia administrativa y operativa de promociones y prestaciones de los 100 mil integrantes de las Fuerzas Armadas de México que desempeñan funciones de seguridad pública en la Guardia Nacional.

Dijo que es necesario salvaguardar los derechos laborales de los integrantes del Ejército Mexicano contratados bajo las condiciones y la Ley de la Defensa Nacional.

Insistió en que la Guardia Nacional es el instrumento que tiene el Estado mexicano para garantizar la seguridad pública.

El legislador calificó como una “aberración”, la interpretación que hizo la Corte sobre este tema.

“Demuestra que el criterio que están teniendo los responsables de interpretar la Constitución toman en cuenta todo de manera lineal y de manera facciosa sin tomar en cuenta el interés del país y lo que es justo”, afirmó.

En otro tema, el coordinador de los diputados de Morena dijo que su partido y los grupos parlamentarios aliados buscarán que antes de que finalice el periodo de sesiones, se apruebe la reforma para la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/3/necesario-salvaguardar-derechos-laborales-de-integrantes-de-gn-mier-617116.html>